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EEX stellt Handel mit Phelix-DE/AT Monats- und 

Quartalsoptionen sowie physischen Stromfutures 

für die Slowakei ein 

 

 

Leipzig, 07.02.2019 

 

 

Sehr geehrte Handelsteilnehmer, 

 

die EEX stellt mit sofortiger Wirkung den Handel mit Phelix-DE/AT Monats- und 

Quartalsoptionen sowie mit physischen Stromfutures für die Slowakei ein. Diese Änderung 

geht einher mit den Aufteilung der integrierten Stromgebotszone Deutschland/Österreich in 

zwei nationale Gebotszonen sowie der Verlagerung der Liquidität im Slowakischen Power 

Future hin zum finanziellen Produkt.  

  

1. Handelseinstellung von Phelix-DE/AT Monats- und Quartalsoptionen 

 

Aufgrund der vollständigen Verlagerung der Liqudität hin zu Phelix-DE-Optionen hat die EEX 

beschlossen, den Börsenhandel in den Phelix-DE/AT Monats- und Quartalsoptionen mit 

sofortiger Wirkung einzustellen. Die Eingabe von Aufträgen sowie die Registrierung von 

Geschäften zum Clearing (Trade Registration) werden ab sofort nicht mehr möglich sein. 

Folgende Produkte sind von der Handelseinstellung betroffen: 

Kundeninformation 
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Short Code Name 

O1BM Phelix-DE/AT Base Month Option 

O1BQ Phelix-DE/AT Base Quarter Option 

 

2. Handelseinstellung von Slowakischen Physischen Stromfutures 

 

Aufgrund der Verlagerung der Liquidität in Slowakischen Power Future hin zu finanziellen 

Produkten stellt die EEX den Börsenhandel mit physischen Stromfutures für die Slowakei mit 

sofortiger Wirkung ein. Die Eingabe von Aufträgen sowie die Registrierung von Geschäften 

zum Clearing (Trade Registration) werden ab sofort nicht mehr möglich sein. Folgende 

Produkte sind von der Handelseinstellung betroffen: 

 

Short Code Name 

FSBM PXE Slovakian Physical Power Base Month Future 

FSBQ PXE Slovakian Physical Power Base Month Future 

FSBY PXE Slovakian Physical Power Base Month Future 

 

Das Produktangebot für finanzielle Stromfutures für die Slowakei bleibt hiervon unberührt.  

 

Für Fragen steht Ihnen gern die EEX-Marktsteuerung unter Tel. +49 341 2156 222 zur 

Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

EEX Market Operations 

T +49 341 2156-222 

trading@eex.com
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EEX delists Phelix-DE/AT Month and Quarter 

Options and Physical Power Future for Slovakia 

 

Leipzig, 07/02/2019 

 

 

Dear Trading Participants, 

 

EEX will delist Phelix-DE/AT Month and Quarter Options and Physical Power Futures for 

Slovakia with immediate effect. These changes are in line with the split of the common bidding 

zone Germany/Austria into two national bidding zones and the transfer of liquidity in Slovakian 

power to financial products. 

 

1. Delisting of Phelix-DE/AT Month and Quarter Options 

 

Due to the complete shift of liquditiy towards Phelix-DE Options, EEX has decided to 

discontinue exchange trading in the Phelix-DE/AT Month and Quarter Options with immediate 

effect. The entry of orders as well as trade registration will no longer be possible. The following 

products are affected:  

 

Short Code Name 

O1BM Phelix-DE/AT Base Month Option 

O1BQ Phelix-DE/AT Base Quarter Option 
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2. Delisting of Physical Power Futures for Slovakia 

 

Due to the transfer of liquidity in Slovakian power to financial products, EEX discontinues 

exchange trading in the Physical Power Futures for Slovakia with immediate effect. The entry 

of orders as well as trade registration will no longer be possible. The following products are 

affected: 

 

Short Code Name 

FSBM PXE Slovakian Physical Power Base Month Future 

FSBQ PXE Slovakian Physical Power Base Month Future 

FSBY PXE Slovakian Physical Power Base Month Future 

 

The product offering in financial Power Futures for Slovakia remains unaffected by this 

change.  

 

Please do not hesitate to contact EEX Market Operations by phone +49 341 2156 222 if you 

have any further questions. 

 

Yours sincerely, 

 

 

EEX Market Operations 

T +49 341 2156-222 

trading@eex.com 


